



八代市立
東陽中学校
学校だより

か ぜ 東陽の旋風 ～つなぐ～

令和7年11月21日(金)
NO. 31
文責：御寄 文男

東陽町文化の祭典

明日、11月22日(土)は、「東陽町文化の祭典」です。本日、会場準備とリハーサルもあり、本番に向けて最後の調整をすませたところです。



先日の学習発表会では、各学年、すばらしい発表をしてくれた皆さんです。今回は小学校・中学校合同で練習し、**中学生がリーダー**となって小学生に教えるシーンもたくさんあり、とても微笑ましく思いました。当日の発表では、学校外の方もたくさんお見えですので、違った緊張感や達成感があることでしょう。

「伝統芸能」は、学校教育目標の「ふるさと東陽を愛し、自ら学び、心豊かにたくましく生き、夢実現に向け、未来を切り拓く東陽っ子の育成」の土台の一つである、と私は思っています。暑い夏の時期から、季節も変わり本日までずっとご指導いただいた、伝統文化学習指導者の先生方、そして地域の皆様方、本当にありがとうございます。

☆日時	令和7年11月22日(土)
	午前 9時30分 開演
☆場所	八代市東陽スポーツセンター
☆催し	「東陽町文化の祭典」
No.12	「箱石銭太鼓踊り」13時25分
No.13	「坂より上棒踊り」13時40分
No.14	「石匠太鼓」13時55分
	※時間は予定です

明日は、午後からの発表予定です。児童・生徒ともに精一杯の演技を披露しますので、どうぞ、保護者の皆様も楽しみにされてください。



詳細プログラムについては、ホームページに載せていますので、ご覧ください。

リハです

タブレットでテスト

年度初めに行われた、3年生対象の全国学力・学習状況調査において、国語・数学は「PBT」(Paper Based Testingの略称で、紙と筆記用具を使って解答するテスト形式)で、理科は、「CBT」(Computer Based Testingの略称で、コンピューターやタブレット端末などを使って行うテスト)方式で実施されました。その時、「これから的是CBT方式に変わっていくのでしょうか…、」と学校通信に載せていましたが、実際に行われるようです。

12月2日(火)と3日(水)で行う、1・2年生対象に行われる**県・市学力調査**では、5教科(国・社・数・理・英)すべてが**「CBT方式」**で、筆記用具を一切使わず、タブレットのみを用いて実施されます。

私にはハードルが高く、違和感もありますが、子どもたちにとっては、CBT方式が良いのかもしれません。調査の仕方については、事前に確認がありますので、生徒の皆さんには、その時までしばらくお待ちください。



12月1日(月)心のアンケート
12月2日(火)3日(水)県・市学力調査
12月5日(金)授業参観・学年懇談会
12月8日(月)~11日(木)三者面談(3年生)
12月9日(火)~11日(木)2年生修学旅行

12月18日(木)避難訓練
12月19日(金)教育講演会
12月23日(火)薬物乱用防止教室
12月24日(水)2学期終業式
12月25日(木)冬季休業日~2026年1月7日(水)

~ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

ホームページ

